

**CONVOCATORIA INTERINSTITUCIONAL DE INVESTIGACIÓN 2023  
“RÍOS HERMANOS” PARA LA CONFORMACIÓN DE UN BANCO DE PROYECTOS  
ELEGIBLES EN LA UNIVERSIDAD DEL VALLE Y LA UNIVERSIDAD DEL  
ATLÁNTICO**

**ADENDA No. 1**

**Consideraciones.**

Que en el marco del convenio específico de cooperación celebrado entre la Universidad del Atlántico y la universidad del Valle, se dio apertura a la *“Convocatoria interinstitucional de investigación 2023 “Ríos Hermanos” para la conformación de un banco de proyectos elegibles en la Universidad del Valle y la Universidad del Atlántico.”*

Que el 9 de agosto de 2023 se publicaron los términos de referencia de la Convocatoria, junto a sus anexos respectivos.

Que la comunidad docente ha manifestado su interés en presentar proyectos de investigación para su financiación en la presente Convocatoria, y, en ese espíritu, de manera respetuosa, han solicitado la ampliación del plazo para la presentación de sus proyectos.

Que, con miras a propiciar la mayor participación docente en la Convocatoria, el comité mixto conformado por funcionarios de la Vicerrectoría de Investigaciones de la Universidad del Valle y de la Vicerrectoría de Investigaciones, Extensión y Proyección Social de la Universidad de Atlántico, ha estimado pertinente ampliar el período para la presentación de los proyectos hasta el 2 de octubre de 2023, modificando, al efecto, las actividades restantes del punto No. 13 *Cronograma*.

El Comité Central de Investigaciones de la Universidad del Atlántico, en sesión del 13 de septiembre de 2023, y el Comité Central de Investigaciones de la Universidad del Valle, en sesión del 12 de septiembre aprobaron la presente adenda.

**Modificación**

A. Modificaciones de los términos de referencia de la Convocatoria interinstitucional de investigación 2023 “Ríos Hermanos” para la conformación de un banco de proyectos elegibles en la Universidad del Valle y la Universidad del Atlántico.

1. Ampliar la fecha límite para el registro de la propuesta en SICOP, entrega de los soportes establecidos en los términos de Referencia y envío al nodo de la Jefatura del Departamento para aval. Con esta modificación se actualiza el cronograma del proceso como se detalla a continuación:

<b>Cronograma de actividades</b>	<b>Fecha propuesta</b>
Apertura	9 de agosto de 2023
Fecha límite y hora para el registro de la propuesta en SICOP, entrega de los soportes establecidos en los Términos de Referencia y envío al nodo de la Jefatura del Departamento para aval	Hasta el 2 de octubre de 2023
Publicación de listado de propuestas registradas que pasan a revisión.	4 de octubre de 2023
Revisión de requisitos por parte de las facultades y comisión bilateral conformada por investigadores de la Universidad del Atlántico y de la Universidad del Valle y un delegado de la Vicerrectoría de Investigaciones de cada institución.	5 al 10 de octubre de 2023
Periodo de subsanación de documentos para cumplimiento de requisitos que soportan las propuestas	11 al 13 de octubre de 2023
Publicación de listado de propuestas registradas que cumplen requisitos para pasar a evaluación	17 de octubre de 2023
Publicación de resultados de banco de elegibles.	18 de diciembre de 2023

Toda propuesta que se presente por fuera de los canales indicados en los términos de referencia se entenderá extemporánea y por lo tanto no será evaluada.



**HÉCTOR CADAVID RAMIREZ**  
Vicerrector de Investigaciones



**MIGUEL ANTONIO CARO CANDEZANO**  
Vicerrector de Investigaciones, Extensión y  
Proyección Social

Firmado en Cali y Puerto Colombia – Atlántico, el 13 de septiembre de 2023.